



ひんなだより



4月に緊張しながらもどの子も新しい学年を迎えました。

小学校の6年生になった子には、もれなく1年生のお世話が、中学1年生は勉強も教科ごと先生が来るとわかっていても緊張・・・部活も先輩、後輩の関係に緊張、高校1年生は、まったく知らない子と新しくコミュニティーを作っていきます。それまで不登校でいた子も荒海に思い切って出ました。思い切って出ると、そこには同じような思いでいた他の船もたくさんあったりして、元気に学校に行っています。そんなみんなが、小休止できるGW、もちろん、家庭で過ごしてくる子もいます。

今年のGWは、なんとなくぐずついたお天気でもありましたが、晴れ間をぬって、恒例のこどもの日焼肉パーティをしたり、公園に地域小規模で集まって出かけたり、エスコンの野球にもご招待いただいたり、楽しく過ごしました。

そして、18日には、昨年で最後と子どもたちみんな寂しく思っていた、エンゼル会主催のさとらんどでの焼肉会が開催されることになり、久しぶりに札幌4園が集っておいしくいただきました。みなさんのおかげで、子どもたちはこの5月も元気に過ごすことができました。ありがとうございました。

合わせて、令和7年度の事業計画をお知らせいたしますのでご一読ください。

施設長 高津 ひろみ



バーベキュー



GWに、本体施設のバーベキューに参加しました。沢山の美味しいお肉をお腹一杯食べて大満足で帰ってきました。



エンゼル会さとらんど招待

5月18日に、さとらんど招待に参加してきました。晴天の下で美味しいお肉をお腹一杯食べてきました。ゲームをして、景品に大喜びする姿が可愛かったです。オニオン号にも乗せていただき大興奮でした。



農試公園外出

5月6日に地域小規模合同で、農試公園へ外出しました。天候にも恵まれ、久しぶりの太陽の下で自転車に乗ったり遊具で遊んだりと思いっきり遊んできました。桜が満開の中で連休最後に楽しい思い出が出来ました。



6月の予定

6/2日	屯田南小	振替休日
6/4.5日	とわの森	中間試験
6/6~8日	屯田中央中	修学旅行
6/9.10日	屯田中央中	振替休日
6/17日	屯田中央中	校外学習
6/21日	つよし幼稚園	運動会
6/23日	つよし幼稚園	振替休日

いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ひんな便り」を発行いたしましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い致します。

ひんな職員一同